

## Benefizkonzert zugunsten „Schattenlicht“

Die 14 Aktiven der Mandolinen-Konzert-Gesellschaft 1924, das Gitarrenquartett der Musikschule Herne und dem Duo Polychord der Musiklehrerinnen haben einen dreistelligen Förderbetrag erspielt. Die Beratungs- und Kontaktstelle „Schattenlicht“ darf sich über das Geld freuen. Die Zusammenstellung des Orchesters spielte beim gutbesuchten Benefizkonzert in der Zionskirche. Klassische und moderne Kompositionen erklangen unter der musikalischen Gesamtleitung von Brigitte Koslowski. Ein herzlicher, langer Applaus belohnte die Musiker für ihre Mühen. FOTO: SIEPMANN

## Namen & Nachrichten

